

Worte des Kardinals zur Flutkatastrophe

Von Matthias Haschke

17. Juli 2021, 12:48





Die Bilder der letzten Woche waren schwer zu ertragen. Wassermassen hatten in vielen Teilen Deutschlands in kürzester Zeit Leben und Existenzen vernichtet. Nordrhein-Westfalen war ganz besonders betroffen und die Hochwasser-Gefahren sind noch nicht überall gebannt.

Kardinal Woelki richtet sich mit einem Brief an die Pastoralen Dienste im Erzbistum und mit einer Videobotschaft an alle, um sein tief empfundenes Mitgefühl für die Opfer auszudrücken und um Gebet und Hilfe zu bitten.

Videobotschaft des Kardinals zur Flutkatastrophe (<https://www.facebook.com/watch/?v=240522204567984>)